

Wanderung durchs Murnauer Moos am Mittwoch, 10.5.2017

Herrliches Wanderwetter, Sonne pur, keine Wolke am Himmel, angenehme Temperaturen. Das waren die äußeren Bedingungen. Nach 3,5 Stunden gemütlichen Wanderns durch's blühende Moor und beste Sicht auf's Alpenvorland landeten wir im Gasthaus zum „Ähndl“ neben dem Ramsacher Kirchl zur verdienten Brotzeit.

Bedauerlich für alle, die nicht dabei sein konnten.

Die vier SVF'ler Herrmann, Gitte, Elfriede und Walter haben's genossen.

Vor 10 Jahren hatten wir die gleiche Tour bei starkem Regen gemacht, mancher wird sich noch daran erinnern – welch ein Gegensatz.



